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CONCElo MUNICIPAL DE TENA

Ac皿s層§重6N oRD重NA軸A

No, Acta 2与de noviembre de 2024

En la ciudad de Tena pr〇両ncia de Nape, a los 12 dias del mes de noviembre de dos mil

veinticuatro,　a las　1 5 H5 1,　preⅥa convocatoria y cons臼tad6n

del qu6rum legal reglamentario, se insねIa la sesi6n ordinaria del Concejo Munidpal de

Tena, bajo la di｢ecci6n del §e吊o｢ alcalde弓immy Reyes, con la asis亡enda de los siguien亡es

se静ores concejales:

MIEMRRO§DELCONCEJOMUN賞C量PAし ��8馥5H�b�IUST萱F重CA AusENc皿 ��U4T薀R�

ConcejalÅ1varezArcentalesMa血Regina 浮� ��

ConcejalBoh6rquezPantojaWilsonEliecer 浮� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoises 浮� ��

ConcejalRodriguezMeraLuisEn血que 浮� ��

ConcejalSanchezTroyaLeidyMariela 浮� ��

ConcejalShiguangoTapuyAlbe競oEnrique 浮� ��

ConcejalVa嶋asTanguilaPachaSisa 浮� ��

AlcaldeJimmyXavierReyesMa舶o 浮� ��

E｣ ORDEN DEL DiA

1. Cons健也ci6n del qu6m皿e instalaci6n de la sesi6n.

2･しec億ra yaprobaci6n del orden del dia.

3. Aprobaci6n del acねde la sesi6n del 19 de noviembre del a吊o 2024.

4･ Conocer respec亡o de=nめrme角nandero No. 072-GADMT-UOP○2024, en el cual

cons屯n los億aspasos de crさdito au同rizados por el ejecudvo durante el periodo 1 al

31 de oc如bre del 2024. puesto en conocimien章o mediante memorando No. GADMT-

A-2024-3033-MEMO, de fさcha 22 de noviembre de 2024.

与･ Conocer y resolver respecto inめme tecnico N〇･ 044 A-A-2024′ que re鯖ere la

aut〇両ad6n de la susc轟pd6n del convenio de cooperaci6n interins億加cional en億e

el Gobiemo Aut6nomo Descentralizado Municipal de Tena y la Direcci6n Nacional

del Consejo de la ′udica如ra, Puesto en conocimiento mediante Memorando Nr○○

GADMT-A-2024-2987-MEMO, de俺cha 19 de noviembre de 2024.

6, Clausura,
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DE§ARRO暮しO DE ｣A §Es事eN y REsOしuc事oNEs ADOpTADA§

Per Secre屯r年a General se procede a cons岨tar el qu6rum. Exisdendo el mismo conめme

las di§posiciones legales. el se粛or alcalde. Jimmy Reyes, siendo las 15H与1 minutos p調cede

a declarar legalmente ins屯Iada la sesi6n ordina血a de Concejo No. 048-DSG･2024.

Sefror alcalde: "Compa丘eras y compa静eros concejales a 6rdenes de ustedes la aprobaci6n

del orden del dia〃.

Por secretaria se informa que se aprueba el orden del dia.

TERCERO: APROBACION DEL ACTA DE LA SES16N DEL 19 DE NOV量EMBRE DEL A爵0

1　子

Se充or alcalde: "Compa吊e輪s y c○mpa命e調s concejales a oonsiderad6n de ustedes el acぬde

la sesi6n del 19 de noviembre del a吊o en cuso".

Per secreね血se inめma que se apⅢeba el acねNo. 047 del 19 de n〇両embre de 2024 por

unanimidad si observadones.

FE皿22 DE NOv重EMRRE DE 2024,

Sefior alcalde: "En este punto de orden del dia tiene la palabra el ingeniero叩on Chichanda

director角nancie脚de la ins憤tuci6n'′.

量n宰enie｢o　丁hon　亡庇handa dire債or　角nanciero: "se的r a庇1de se五ores concejales

compa吊eros directores pdblico en general muy buenas tardes indicar que el informe No.

072, consta y se informa al concejo los 11 traspasos autorizados del 01 al 31 de octubre

del 2024, este procedimiento se lo hace en base a lo que establece el artioulo 258 del

COOTAD, que en su parte pertinente dice que el ejeoutivo infomarまal legislativo de los

廿aspasos auto轟zados en la si糾iente唯u踊れde haberlos, los億謎pasos se desglos紬de la

siguiente manera de los 11: uno es de la Direcci6n de Obras Pdblicas, uno de la Direcci6n

de Ambiente, dos de la Direcci6n de Sistemas, uno de la Direcci6n Administrativa, uno de

la Direcd6n de Cu血ra y Tu轟smo, uno de la D旺ecd6n de A糾a Poねble Alc袖ね巾llado, uno

de la Direcci6n de Trausito, uno de Secretaria General y dos del area 1 y 2 de la

munidpalidad bまsicamente′ los億aspasos que se購aliza調n del 01 oc請bre血eron pa輪Ia

apli∽d6n del das班∽dor p購supuesね五〇 de gasto0ねmbi台n para poder ocu囲r los saldos



Aleさldia de la DIGNIDAD

direcci6n y al infome financiero conforme a lo que establece el articulo 256 en el que

indi∽ que se pueden au同山zar siempre y c脚ndo exisねn重a pa鵬da p鵬supuesta正a con

saldos suficientes en el prograna que se es屯solicitando y que ouente con el informe de la

persona responsable de la unidad financiera, esta ma吊ana se revisaron todos los detalles

de cada uno de los 11 traspasos que se realizaron en el periodo de 01 al 31 de octubre por

lo脚al se es屯dando mpl血ien同a lo que es屯blece el a競帥1o 258 en el que se es屯

infomando al Concejo los traspasos autorizados en este periodo de los movimientos

presupues屯正osw.

Sefior alcalde: "Con antelaci6n compa吊eras y compa静eros concejales ustedes ham tenido

conodmiento En re健renda a los同spasos de cr台dito que mi c抽dad de alcalde he

au加重zada pa輪que la pane econ6両線pueda鯖nandar al糾nos proyec同s de la

ins債血d6n aquello us俺des obviamente h紬te血do ya el conodmien同co∬espon髄en使

por lo que solicito si existe algdn tipo de observaci6n en referencia a este punto lo puedan

manifestar en este momento, concejal Luis Rodriguez".

Licenciado Luis Rodri挫ez conceial: "Se丘or alcalde compa丘eras y compafieros concejales

compafieros asesores directores coordinadores pdblico presente buenas tardes, en verdad

en la ma吊ana se dio el analisis muy concreto conciso veraz sobre las 11 transferencias que

se van a ejeoutar en tal virtud solicito y se d6 por conocido y resolver respecto del informe

俺mico n心me調No. 044-2024 pongo en oonsideraci6n y modono pa輪que se de por

c○nocido〃.

Se窟or alcalde: ･'muy gen珊se静or concejal憤ene apoyo a la mod6n; apoya el concejal

Alberto Singuango, alguna observaci6n compafieros concejales y concejalas, caso contrario

p｢ocedemos a la voねd6nぐoⅢespondiente. Proceda a tom糾Ia voねd6n s疏o輪secre也轟a〃･

/ Sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la moci6n".

/ Se五or concejal wilson Boh6rqu銘, "apoyo la mod6n〃,

/ Se充or oon∝ial巴dgar cuvi, "apoyo la mo鎚n〃.

/ S疏or concejal Luis Rod｢卸ez, "apoyo la moci6n〃.

/ Se静ora concejala Leidy sinchez, "apoyo la moci6n".

/ Sefior concejal Alberto shiguango "apoyo la moci6n".

/ Se丘orita concejala pacha vargas, "apoyo la moci6n".

/ Sefior alcalde Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n".

Per s∝購也正a se inめma que se apmeba la moci6n por unanimidad.

EしCONCEJO MUN重調題Aしこ
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RESOLⅥ6

Dar por conocido el informe financiero No. 072-GADMT-UOP-2024, en el cual constan los

traspasos de cr6dito del periodo 1 al 31 de octubre de 2024. Se realizaron once reformas

presupuestarias internas dentro de la misma area y programas autorizadas por el

Ejecudvo･

重NTOこCONOCER Y RESOしVER RESPEC冒O重NFORME TECNICO NO｡ 044 A-A一

量c置pAL DE∴TENA y払D量REcc量oN NAぐ霊oNA｣ DE看cONS言霊o

Se静or alcalde: "En ese punto del orden del dia quiero solicitar al se充or procurador sindico

proceda a血ndamen屯r e=nめme tさcnico que re鮎re a la auto轟zaci6n de la suscripci6n

de un convenio de c○○peraci6n inte血sti皿cional en億e nues億a municipalidad y el Consejo

de la ∫udica調ra''.

Abogado Femando N描ez procurador sfndic○: ･`Buenas也rdes se的r alcalde se静ores

concejales, sefioras concejalas, compafieros directores ciudadanfa en general que se

encuen廿a en esねsesi6n de concejo, se吊or alcalde en re掩rencia a=nめme t全cnico de

fecha 11 de septiembre del a静o 2024, emitido por la unidad de programaci6n estudios y

proyectos del GAD municipal en el cual se levant6 el in血rme tecnico de inspecci6n para

detemina｢ las necesidades en el exte五〇r del edi触o del Consejo de la judica巾ra de Napo,

se ha emidda e=nめme tさcnico No. 0044 -A-Aー2024 suscrito por el abogado Fernanda

Bolivar N蒔ez Benitez p｢ocurador sindico del GAD municipal de Tena′ 1a magister Paola

Alba secre岨rfa tecnica de plani統ad6n cantonal y la magister Cedbel Moreno asesora de

alcald書a, en este sen瞳do se ha emitido el criterio亡さcnico y juridico魚vorable con la

範nalidad de ejecuねr el proyecto denominado mantenimiento y readecuaci6n de las

instaladones del edi鮎io de la Co競e de Jusdcia de Nape, con un presupues亡o re缶rencial de

61,470.99 mas IVA, el presupuesto se encuentra debidamente certificado confome la

certificaci6n plurianual POA NO. 25 de fecha 24 de septiembre del a吊o 2024 por el valor

de 29,716･与4 y cer珊caci6n igual POA 2024 por el monto de 31′754,45 d61ares′ 1as dos

denominadas para mantenimiento y readecuaci6n de las ins也Iaciones de la Come de

Jusdcia de Napo. en萱az6n a lo que detemine el a脆culo 60 literal n del COOTAD, en el cual

menciona que para este tipo de convenios la m台Ⅹima autoridad del ejecutivo cantonal en

este caso el alcalde deber各contar con la autorizaci6n respe出va del concejo cantonal en

tat sen髄do se ha rem貼do para que se ha puesto en consideraci6n del mismo y de ser

pe鵬nente apmeben la susc轟pci6n del convenio para la ejecuci6n del proyecto

denominado mantenimiento y readecuaci6n de lag ins屯Iaciones del edi紅io de la Corte de

Justicia de Napo, sefior alcalde".
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Sefior alcalde: "Gracias se丘or director compa兎eras y compafieros concejales quiero

indic甜Ies de que, pa輪noso加s c○mo in抽血d6n es impo鵬nte m餌場ner ese dpo de

apoyos debido a que son instituciones que tambi6n reciben un servicio de parte de los

dudadanos y en固sen屯do hacer un apo巾e a la dudad紬重a si印i債ca tambien realmente

salva糾a血ar egos inte購ses que債enen los dudadanos en pos de recibir un se面cio細事

opo血no y sobre同do en buenas condidones, 1e cloy la palabra al concejal Albe調

Shi糾ango pa輪que e坤嶋seねmbiさn su posici6n〃･

Licenciado Alberto Shiguango concejal: "Gracias se静or alcalde, compa静era vicealcaldesa

compafieus y compafieros concejales se克ores directores p心blico aqui presente, muy

buenasねrdes, bueno una vez血ndamenねdo e=nめme ju正dico y la pane te調i∽ tambi全n

y en la hora de mafiana ya igua=nfom6 el sefior juridico, ya realiz6 su exp]icaci6n

correspondiente, contando con todos los informes solicito al pleno del concejo, autorizar la

suscripci6n del convenio de cooperaci6n interiustitucional entre el Gobiemo Municipal de

Tena y la Direcd6n打〇両ncial del Co鵬ejo de la Judica加齢de Nape, pongo a conside輪d6n

compa充eras y compa再eros conceiales y tengo apoyo".

Se吊or alcalde: ``Tiene apoyo la moci6n del concejal Alberto Singuango; apoya la moci6n la

vicealcaldesa Regina Alvarez, algdn punto de vista compa兎e耽y compa吊eros concejales

caso contrario procedemos a la votaci6n correspondiente, se克ora secretaria procede a

同mar v〇日d6n de la moci6n planteada For el concejal Albe競o SⅢguango〃･

/ Sefiora vicealcaldesa Regina A]varez, "apoyo la moci6n".

/ Sefior concejal wilson Boh6rquez, "apoyo la moci6n".

/ se丘or concejal Edgar cuvi, "apoyo la moci6n".

/ Se吊or concejal Luis Rod正guez, ′'apoyo la mod6n〃･

/ Se静o輪concejala Leidy sinchez, "apoyo la mo前n〃.

/ Se吊or concejal Albe競o smguango "apoyo la mod6n〃.

/ Se丘o血慣conceうala pacha vargas, "apoyo la mod6nM･

/ Se静or al∽1de Jimmy Reyes, "apoyo la mod6n〃.

Por se調e岨正a se inめm que se apⅢeba la mod6n por unanimiぬd.

EL CONCE事O MUNICIPAL

RESO｣V萱0

PR重MERO: Auto血zar al abogado Jimmy Xavier Reyes Ma舶○○ alcalde del cant6n Tena,霊a

susc轟pci6n del convenio de coope富aci6n inte血ns慣調donal en億e el Gobiemo Aut6nomo

Descen廿alizado Municipal de Tena y la Direcci6n Nacional del Consejo de la Judica血ra,

para el mantenimiento y readecuaci6n de las ins屯Iaciones de la Cone de Jusdcia de Tena.

Con base al infbme tecnico No. 044 A-A-2024.



SEGUNDO: Aprobar la presente resoluci6n con el caracter de urgente para su

tramite inmediato.

§丘xTo: c鵬u§u弧.

Concluido el orden del dia, sin tener mas puntos que tratar; siendo las 16Hll el se静or

a萱calde dedara dausurada la sesi6n y　餌ma la presente ac申　para cons岨nda

conjunねmente con la directora de Secretaria General; que CERT暮F量CA･

Tena, 25 de noviembre de 2024.

節菖清的A

削醒鞭C胸軸勘歴

岳翌翌亜重囲埜回国塾墨田害


